

Katholische Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt

Nr. 56 Dezember 2015 / Januar 2016

Ausstellung "Stiften ist Hoffnung in die Zukunft"

Einblicke in das nachhaltige Engagement im Erzbistum Köln

Herr Pastor Ernst und die Stiftung St. Johannes der Täufer hatten die Wanderausstellung zum 25. Oktober 2015 in den Pfarrsaal nach Erkrath eingeladen. Die starke Resonanz zeigte, dass das Interesse, sich über die Vielfalt der Möglichkeiten zu stiften zu informieren, sehr groß war.

Frau Elke Böhme-Barz, Leiterin des Stiftungszentrums des Erzbistums Köln, und ihr Team präsentierten eine Auswahl von Stiftungen im Erzbistum mit überregionalen Zwecken und Beispiele von Förderprojekten. Die Ausführungen von Frau

Böhme-Barz lösten schon während des Vortrages eine lebhafte Diskussion aus. Im regen Austausch danach konnten viele Fragen zum Thema Stiften erläutert bzw. ge-Zuge knapper klärt werden. lm öffentlicher kirchlicher und Mittel gewinnen Stiftungen immer mehr an gesellschaftlicher Bedeutung.

Eingebunden in die Präsentation waren auch unsere Erkrather Stiftungen: die Stiftung St. Johannes der Täufer, die Josef Janhsen-Stiftung, die Stiftung Abendsonne und die Jugendstiftung Erkrath.

Michael Stephan



Frau Elke Böhme-Barz informierte über die Themen Stiften und die Vielfalt kirchlicher Stiftungen.